

Profile of a Famous Person

Je m'appelle..., j'ai 15 ans. Dans ma dissertation, je vais vous parler de mon chanteur préféré. Il s'appelle Mc Solaar.

Il a trente-trois ans. Sa date de naissance est le 5 mars 1969. Son lieu de naissance est Dakar au Sénégal. Il est arrivé à l'âge de 6 mois à Saint-Denis en banlieue parisienne. A l'âge de 12 ans, il se rend chez un de ses oncles, établi au Caire en Egypte. Il est inscrit à l'école française où il reste neuf mois. Lui-même dit que ce séjour lui a ouvert l'esprit surtout lors de son retour en France. Il passe le baccalauréat et commence des études d'anglais, d'espagnol et de russe.

Il est grand, gros. Il a les cheveux bruns et les yeux bruns. Il a beaucoup de confiance. Il chante en français. Son style de musique est rap. Le rap qu'il pratique est mélodieux, ses textes sont finement ciselés, emprunts de poésie, et truffés de jeux de mots. Il habite en Europe. Pendant ses heures libres, il aime regarder la télévision.

Quand il était plus jeune, il était célèbre. Il travaillait en la musique et le football. Au collège, il ne s'attarde pas sur ses devoirs, son excellente mémoire faisant une bonne partie du travail.

Il a été beaucoup de réussir au hit parade. Il a figuré plusieurs fois au hit parade.

Dans le futur, il voudrait continuer à chanter.

Je pense qu'il est un de les meilleurs chanteurs du monde, parce que il est unique en rap français.